

2  
年生

## 職場体験

7月7日(月)~11日(金)



僕がこの職場体験で学んだことは、商品を買って下さる方の気持ちを考えれば頑張れるということです。それは、大きさによって分けられた桃をスポンジに包んでいた時のことです。僕は桃を包んでいる時に、毛が手にたくさんついて、その手で体をかいたりして、よけいにかゆくなりました。でも職員の方々は、自分がやっている仕事に誇りを持ち、かゆくともがまんして仕事に取り組んでおられました。そして、桃の毛がなるべく桃に残っていないようにと手で毛をおとしておられました。僕はかゆくてがまんできなかったけど、職員の方々は僕達よりも多くの桃の毛を手につけて、かゆくともがまんし、買って下さった方に苦労がかからず、簡単に食べていただけるようにしておられました。このように僕も相手の気持ちを考え、自分も頑張れるようにしていきたいです。

2年1組 樋本渚生



私が5日間で学んだ事は、我慢することです。保育所の子供達はまだ好き嫌いの多い年齢なので、私達が嫌いな物をたべずに残していたら、子供達も残していくんだと思い好き嫌いを直す事は出来ません。だから子供達の手本となる私達は、嫌いな食べ物でも我慢して食べなければならないと感じました。また、私が5日間で学んだ事は我慢することだけではありません。人の気持ちを考える、友達の事を大切にする、ルールを守る、あたりまえの事ですが子供達は中学生以上にこのことが出来ていました。子供達と接する事で自分が忘れていたあたりまえの事を実践出来るようにしたいです。

2年2組 西本真穂



私は、警察署へ職場体験に行きました。鑑識の仕事を体験している時も、やり終えた時も、私達はとても楽しくずっと笑顔でした。警察の方々の楽しみを少し味わえました。私は交通課で事故車を想定しての車の誘導を体験しました。事故車の後ろに、なぜ事故を起こしたのかなどを調べるためにスペースをつくるためにコーンを置きますが、もし高速道路で車が突っこんできたらと思うと、とても怖かったです。また、場面に応じて使い方や使う物を変えることや、白バイの人は夏でもけがをしないように重いチョッキなどを着ていることなどを知って、とても大変だと思いました。私は、今回の職場体験を通じて、仕事には楽しさもあるけれど、その裏には厳しさがあるのを初めて知りました。これは、どの仕事についても共通することなので、その厳しさにたえられるようにしていきたいです。

2年3組 住田桃子

### 職場体験に協力して下さった企業名

尾道ラーメンたに 駅ビル店	海 上 保 安 庁	尾 道 商 工 会 議 所	茶 房 こ も ん	尾 道 市 立 中 央 図 書 館
ドルチェ尾道店	尾 道 警 察 署	エフエムおのみち	喰 海	ひ ら は ら の 郷
福屋尾道店	医療法人社団湯浅内科	J R 尾 道 駅	尾 道 え え も ん や	キ ッ チ ノ イ シ イ 荘
イケカク種苗新浜本社	きららラポール尾道	北 久 保 保 育 所	る り 保 育 所	千 光 寺 山
株式会社箱吉	と と あ ん	新 高 山 めぐみ 幼稚園	西 山 別 館	旅 館 浦 島 館
まるじょう	ゆ 一 ゆ 一	や す ら ぎ の 家	尾 道 市 農 協 営 農 販 売 部	尾 道 市 立 美 術 館
尾道第一ホテル	工 房 お のみち帆布	瑠 璃 の 屋 形	高 橋 セイ コー 自動車(有)	県 立 びんご 運 动 公 園
グリーンヒルホテル尾道	シ ネ マ 尾 道 朱	華 園	広 島 トヨ ペット 尾 道 店	

大 变 お 世 話 に な り あ り が と う ご ざ い ま し た